

Mitteilung

BEEKOW. Aufgrund wiederholter Anfragen zur Verkaufsstelle des HO-Betriebes in der SED-Kreisleitung informiert die Kreisleitung: Die Verkaufsstelle ist seit dem 17. November geschlossen. Gleichzeitig werden die durch Reduzierung der Arbeitskräfte freiwerdenden Räume dem Rat der Stadt zur weiteren Verwendung zur Verfügung gestellt. Des weiteren wurde von der Kreisleitung an das ZK der Antrag gestellt, einen Teil des Freigeländes entsprechend früheren Forderungen dem Kindergarten I der Stadt zu übergeben.